

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA



Estación de la Calle 79



Estación de la Calle 87



Estación de la Calle 103

Metra inicia construcción para reconstruir tres estaciones de la línea Metra Electric

El cierre de la estación 79th Street/Chatham comenzará el 10 de julio

CHICAGO (22 de junio de 2023) – Metra y los funcionarios electos iniciaron hoy la construcción de un proyecto para reconstruir las estaciones ubicadas en la 79th Street/Chatham, 87th/Woodruff y 103rd Street/Rosemoor en la línea eléctrica Metra Electric. El trabajo incluye hacer que las tres estaciones sean accesibles para las personas con discapacidades.

El trabajo es parte de la Iniciativa Comunitaria de Metra Electric, un plan multianual y multimillonario para transformar 13 estaciones en la línea. Cuando se completen, las tres estaciones tendrán entradas cubiertas a nivel de calle accesibles para la ADA (Ley de

Estadounidenses con Discapacidades) y vestíbulos con elevadores; nuevas escaleras; nuevas plataformas cubiertas y compuestas; y nueva iluminación y señalización.

"Nuestro objetivo es proporcionar instalaciones de transporte público modernas y accesibles a estas comunidades, y hoy damos uno de los primeros pasos en ese proceso", dijo Jim Derwinski, CEO y Director Ejecutivo de Metra. "Este y todos los demás proyectos en el programa de Metra Electric Comunidad Iniciativa son parte de nuestro compromiso a los pasajeros de *My Metra* para priorizar y mejorar las estaciones y promover el número de pasajeros del transporte público con la creación de instalaciones acomodadas y accesibles a sus comunidades".

"El plan capital Reconstruir Illinois de mi administración no se trata solo de modernizar nuestras carreteras y puentes, se trata de invertir en nuestras comunidades y en las personas que las llaman hogar", dijo el gobernador JB Pritzker. "La inauguración de hoy para reconstruir las estaciones Metra de la calle 79, la calle 87 y la calle 103 para hacerlas accesibles para las personas con discapacidades es un excelente ejemplo de cómo estamos aprovechando los recursos para asegurarnos de que todos los residentes de Illinois, en todos los rincones de nuestro estado, beneficien de nuestras inversiones".

"La Iniciativa Comunitaria de Metra Electric se alinea con el compromiso del Condado de Cook con la equidad de tránsito en toda nuestra región al proporcionar instalaciones de transporte público accesibles y modernas en nuestros vecindarios del área Sur del Condado de Cook", dijo la presidenta de la Junta del Condado de Cook, Toni Preckwinkle. "La reconstrucción de estas tres estaciones dentro del área piloto de Fair Transit (Transito Justo) del Condado de Cook refuerza aún más nuestro compromiso colectivo de construir un futuro de conectividad e inclusión para nuestros residentes".

"Cada vez que el estado de Illinois invierte en sus comunidades, muestra que con trabajar juntos se puede crear oportunidades para la equidad y la inclusión", dijo el representante estatal Cyril Nichols. "A través de las renovaciones de la calle 79, la calle 87 y la calle 103, podemos continuar conectando a todas las comunidades en todo el estado de Illinois".

"Las inversiones en estaciones llamativas y accesibles como estas a lo largo de la línea eléctrica de Metra forma parte del mejor uso de dinero público que podemos gastar", dijo el presidente de RTA, Kirk Dillard. "Beneficia a estas comunidades, a los pasajeros y a la región en conjunto al servir como un servicio comunitario e incentivar aún más a las personas a elegir el transporte público en lugar de conducir".

"Estas reconstrucciones demuestran nuestro compromiso de invertir en el futuro de nuestro Distrito y garantizar que nuestra infraestructura de transporte satisfaga las necesidades de nuestros residentes y el crecimiento de nuestra comunidad", dijo el Comisionado del Condado de Cook, Stanley Moore.

El trabajo requerirá que cada estación se cierre durante aproximadamente siete meses, con el cierre de la calle 79 / Chatham planeado para comenzar el 10 de julio. (Los clientes pueden usar las estaciones en las calles 75th St. y 83rd St. como alternativas.) Para reducir el impacto a los clientes, el trabajo se realizará en etapas para que no se cierren más de dos de las estaciones a la misma vez. El plan del contrato requiere que cada estación funcione bien antes de que el trabajo comience en la segunda o próxima estación. Una vez que se reabra la primera estación, la

construcción comenzará en segunda estación y así sucesivamente hasta que se termine todo el trabajo.

El contrato de \$ 33.9 millones de dólares para el trabajo de construcción en las tres estaciones fue adjudicado a IHC Construcción de Elgin, que se ha comprometido a subcontratar el 30% del trabajo a las empresas DBE. Metra está financiando el trabajo con su parte de fondos del programa capital de Reconstruir Illinois del departamento de Transporte.

Un trabajo similar ya está en marcha en la estación de la calle 147 / Sibley Boulevard y se espera que se complete este año. El trabajo también comenzó esta primavera en la estación Homewood de la misma línea.

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)